



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

## B 31 zwischen Anschlussstelle Stockach Ost und Ludwigshafen (Bodman-Ludwigshafen, Kreis Konstanz) nur einspurig

28.11.2022

Verkehr wird für drei Tage per Ampel geregelt



Arthur Kattowitz - stock.adobe.com

Wie das Regierungspräsidium Freiburg mitgeteilt hat, ist die B 31 zwischen der Anschlussstelle Stockach Ost und Ludwigshafen (Bodman-Ludwigshafen, Kreis Konstanz) von Dienstag, 29. November, bis Donnerstag, 1. Dezember, auf einer Länge von ca. 500 Meter kurz vor der Ortseinfahrt nur einspurig befahrbar. Der Verkehr werde in dieser Zeit per Ampel geregelt. Grund seien Erkundungsbohrungen für die Sanierung einer Stützmauer am Radweg entlang der B 31.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

### Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167

79098 Freiburg

[pressestelle@rpf.bwl.de](mailto:pressestelle@rpf.bwl.de)



Heike  
Spannagel  
Pressesprecherin  
0761208  
1038  
E-Mail  
schreiben



Matthias  
Henrich  
Stellv.  
Pressesprecher  
0761208  
1039  
E-Mail  
schreiben